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Wenn das alles so in etwa stimmt - und davon ist leider Stand:jetzt auszugehen, wenn sogar
der Frisör es bestätigt  - interessiert mich eigentlich nur:

Kann Palikuca Verträge nicht lesen? Hat er gelogen, als er nur eine AK im ganzen Kader
bestätigt hat? Oder ist wenigstens der Teil mit der AK eine BLÖD-Erfindung?

Und wenn Letzteres, warum lässt man einen nachweislich guten Zweitligaverteidiger zum
direkten Konkurrenten ziehen?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/?postID=2933256#post2933256

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/?postID=2933256#post2933256

